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横手市議会では､年間50件を超える全国の各

議会からの行政視察を受け入れしています｡最

近は議会が深く関与した項目について議員自身

が対応するかたちを採り入れています｡青山ゆた

かも｢議会改革｣や｢スポーツ立市｣問係で積極的

に出席し､対応をしていま7.説明や質疑応答の中

で改めて｢気づき｣を与えられることもあり､刺激に

もなるので大変有意義なことだと思います｡

●4月27日　由利本荘市議会

(議会報告会について)

●5月21日　鹿児島県南さつま市議会
(スポーツ立市条例について)

く4月20 8-21日)東京都立川市･埼玉県飯能市

議会改革推進会議は､議長からの諮問案件とし

て｢バト｢パーレス化を目指したタブレット端末の導入｣

について議論を進めています｡

立川市･飯能市はそのタブレット導入の先進地で

あり､実際の効果､意義などを視察してきました｡

共通していえることは導入することによって､ ｢紙の

削減｣にとどまらない各種情報提供の時問短縮化

や､住民に対する説明の迅漸ヒ､災害時の緊急通

信手段といった効果があることです｡

当会議は横手市議会の中で､まだタブレットその

ものを実際に使ったことがない議員が約半数という

事実と今回の視察を踏まえて､ 6月16日に全議員出

席のもと｢タブレット研修会｣を開催しました｡今後

は導入の条件やシ

ステムといった詳

細を議論し､結論

を出していく方向

です｡

活

(フェイスブック:青山豊(yutaka aoyama)
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